

Ressort: Vermischtes

## USA: Ehrlicher Taxifahrer gibt 300.000 Dollar zurück

Las Vegas, 26.12.2013, 10:02 Uhr

**GDN** - In Las Vegas hat ein ehrlicher Taxifahrer 300.000 US-Dollar (umgerechnet etwa 220.000 Euro) an den rechtmäßigen Besitzer zurückgegeben, nachdem er das Geld zuvor auf dem Rücksitz seines Wagens gefunden hatte. Der Taxifahrer habe zunächst geglaubt, dass sich Schokolade in der braunen Papiertüte befand, die er auf dem Rücksitz seines Wagens entdeckte.

Bei einer späteren Fahrt warf der Taxifahrer einen Blick in die Tüte und stieß auf sechs Bündel á 50.000 US-Dollar, wie die "Las Vegas Sun" berichtet. Nachdem er das Geld entdeckt hatte, verständigte der Mann die Taxizentrale, um den Besitzer der Geldscheine ausfindig zu machen. Laut dem Bericht der "Las Vegas Sun" handelt es sich um einen 28 Jahre alten professionellen Pokerspieler, der zuvor in dem Taxi gesessen und das Geld dort vergessen hatte. Der Taxifahrer habe von dem 28-Jährigen bislang noch keinen Finderlohn erhalten. "Wenn er mir nichts gibt, ist das auch in Ordnung. Ich wollte nur das richtige tun", sagte der Taxifahrer gegenüber der Zeitung.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-27417/usa-ehrlicher-taxifahrer-gibt-300000-dollar-zurueck.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619